

暑い夏がやってきました。朝から照り付ける太陽光線にうんざりとしながら庭のお水をやりますが、植物たちからも、「今頃水をもらっても熱くなるだけだ」という声が聞こえてきそうです。そんな空模様があつという間に黒い雲に一転し、ピカピカ、ドカンと震え上がるような光と音を伴って、地面にたたきつけるような強い雨。前が見えないくらいの強い雨に、立ちすくんでしまいます。38℃に近い外気温が、24℃にまで下がり、あつという間に空気が冷やされました。夕方のにわか雨はよく聞きますが、真っ昼間にピカピカ・ドカンの土砂降りが連日です。いつもと違う夏の始まりです。

夏はまつりです。7月27日・28日は神明大神宮・八坂神社のお祭り。大きなお神輿やおはやし入りの山車を曳いて、地区の中を一日掛かって練り歩きます。お神輿を担ぐのは、交通の関係で最後の1時間くらいですが、真夏の暑い一日、わっしょい、わっしょいと、景気のいい声で邪気をすべて吹き飛ばす勢いです。8月2~4日は橋本七夕まつりです。相模原市内外から大勢の人が集まってきます。準備は万端整いました。雨が降らないで欲しいな。

高校野球の応援に行ってきました。ブラスバンドの音に、はやる気持ちを抑えながら球場に入ると試合は真っ盛り。座席を探して座わろうとしたところ、座席に座わるのに一苦勞。プラスチックの椅子が焼けているように熱い。飛び上がりたい気持ちを抑えてじっと我慢。野球の観戦どころではない。熱い、熱い。目の前では覇風のチームは劣勢。こっちもガマン。汗はタラタラ。もう限界だ。と思ったら試合終了。帰り道の電車の中はグツタリ、ぐっすり。家に帰りついたら、ポロシャツも、スラックスも汗が噴き出していました。熱かった。暑かった！

自治会長さんにお集まりいただき第75回橋本町民運動会を9月29日(日)午前中に開催することが決定しました。ポスターのデザインを旭中学校の生徒さんに作成していただき、プログラムも決定しました。各自治会に配布するチラシもできあがり、各自治会では選手集めが始まったことと思います。橋本地区に住む多くの皆さんにお集まりいただき、賑やかで、楽しい町民運動会にしたいと思います。

2024年8月1日

橋本公民館長 伊藤 孝久